

ABSTRAK

Sistem informasi akuntansi merupakan salah satu jenis sistem informasi yang diperlukan oleh perusahaan dalam era globalisasi saat ini. Hal tersebut ditunjang dengan semakin meningkatnya teknologi informasi yang telah menjadi aset penting bagi banyak perusahaan. Analisis dan perancangan sistem informasi yang tepat dapat menghasilkan suatu sistem informasi yang baik dan handal serta strategi yang mantap sehingga dapat menghasilkan keputusan yang tepat dan bermanfaat bagi perusahaan.

Dalam kegiatannya suatu perusahaan tentunya tidak lepas dari kegiatan transaksi-transaksi untuk pemenuhan kegiatan perusahaan dalam rangka menghasilkan barang atau jasa untuk dijual di pasaran. Pembelian merupakan salah satu fungsi penting untuk kelancaran operasional perusahaan, dimana perusahaan akan mendapatkan barang dari pemasok untuk pengadaan atau penyediaan barang agar permintaan pelanggan dapat dipenuhi dengan baik. Mengingat pentingnya sistem informasi akuntansi pembelian dalam suatu perusahaan yaitu untuk memenuhi kebutuhan informasi dalam pengambilan keputusan.

Penelitian ini dimaksudkan untuk mengetahui penerapan sistem informasi akuntansi pembelian yang diterapkan oleh CV. Mulia Frozindo, selain itu untuk mengetahui sistem pembelian dalam prosedur menentukan harga dan ketersediaan produk yang akan dibeli. Metode penelitian yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini dengan menggunakan metode kualitatif yaitu pengumpulan data berupa observasi, wawancara dan dokumentasi dengan bagian yang terkait dalam pembelian kemudian membandingkan dengan teori yang sudah ada menurut beberapa pendapat para ahli. Hasil dari penelitian ini memberikan informasi tentang struktur organisasi dan *job description* suatu perusahaan dapat menunjukkan pembagian tanggung jawab masing-masing fungsi serta ada tanggung jawab yang jelas dengan adanya pemisahan fungsi-fungsi yang ada.

Ketika pelaksanaan proses pembelian terhadap material yang dipesan melebihi *time schedule* tentu saja mengakibatkan permasalahan dalam hal ketersediaan barang. Dalam permasalahan seperti ini bagian pembelian tentunya akan memikirkan, mencari solusi yang tepat dalam mengatasi permasalahan tersebut dan tentunya akan berkoordinasi dengan bagian-bagian yang terlibat dalam proses pembelian agar segera *tercover* kebutuhan material dengan maksimal. Perusahaan sebaiknya melakukan usaha evaluasi secara berkala terhadap sistem yang telah ditetapkan untuk mengetahui apakah sistem yang ada dapat memenuhi kebutuhan perusahaan dari waktu ke waktu seiring dengan perkembangan usaha yang dijalani.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Pembelian, Harga, Ketersediaan Produk, Pengendalian Internal